

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas, Siapkan Linmas Hadapi Tantangan Tugas

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jul 31, 2022 - 15:35



Sertu Agung Wibowo Babinsa Koramil 05/ Secang Bersama Bhabinkamtibmas Berikan Pembekalan Pengamanan Dan Perlindungan Masyarakat Di Wilayah

MAGELANG, - Babinsa Koramil 05/Secang, Sertu Agung Wibowo bersama Bhabinkamtibmas dan Kades menyiapkan satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) dalam menghadapi tugas yang semakin kompleks.

Adapun kegiatan bertempat di Kantor Desa Karangajen, Kecamatan Secang,

Kabupaten Magelang. Sabtu kemarin (30/07).

Dalam kegiatan penyiapan Linmas tersebut, Sertu Agung menekankan bahwa tantangan tugas kedepan tidaklah mudah, salah satunya pengamanan pilkades. Ini bukanlah sesuatu hal yang baru, dan selalu dilakukan setiap lima tahunan. Akan tetapi dirinya berharap hal tersebut tidak serta merta menjadikan kelengahan dalam melaksanakan tugas.

"Segala prosedur tetap (Protap) dan aturan harus selalu dipedomani, serta tetap menjaga kewaspadaan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Dan mari kita bersama-sama untuk tetap menjaga keamanan dan kenyamanan dalam bermasyarakat, terutama saat dimana waktu kampanye pilkades sudah tiba", tutur Agung.

Ditemui dalam kesempatan yang sama, Endang Winaryani selaku Kepala Desa Karangajen berharap, agar anggota Linmas dapat meningkatkan kemampuan dan selalu mengasahnya agar tetap terlatih serta mengaplikasikan ilmu yang telah didapat dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

Kades juga menyampaikan agar Linmas melaporkan segala bentuk permasalahan tentang ketertiban dan keamanan masyarakat serta mampu menyelesaikan apa yang menjadi tanggung jawabnya.

"Tak lupa harus selalu berkomunikasi dan terus bersinergi saat pelaksanaan tugas dengan berpedoman pada aturan dan protap yang telah diatur. Linmas sebagai satuan keamanan menjadi tanggung jawab kepala desa dalam pembinaannya, sehingga kita perlu bersinergi bersama dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam meningkatkan kemampuan linmas", pungkas Endang.

Slamet : Pen 0705